



Geburtstagswünsche zum Schwunzeln

Viele wissen gar nicht, wie anstrengend es ist, Geburtstag zu haben. Man muss ganz früh aufstehen, um Geschenke auspacken, den lieben langen Tag gibt es Kuchen, bis man Bauchschmerzen hat und ständig rufen Leute an, die einem gratulieren wollen. Deswegen schreibe ich Dir diese Nachricht, damit Du Dich in Ruhe mit Deinen neuen Spielsachen beschäftigen kannst.

Zu Deinem Geburtstag nur das Beste und dass
Deine Zähne höchstens einmal ausfallen!

Zu deinem Geburtstag wünsche ich Dir ein paar Notfallgummistiefel, die Du immer im Rucksack dabei hast. Man weiß schließlich nie, wann die nächste Pfütze zum Reinhüpfen kommt.

